



Jhonatan Gamaliel Vázquez Cruz

Sergio Jiménez Ruiz

Reporte de lectura

Interculturalidad y salud II

PASIÓN POR EDUCAR

2

B

Charlatanería

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Jhonatan

El origen hongo michoacano es un hongo de origen japonés (hongo Reishi, hongo Kamohyo, *Gano derma lucidum*) se promueve para el tratamiento de "cáncer, diabetes y asma" pero el hongo citado no está indicado en el tratamiento científico de esas afecciones ni es michoacano. La promoción de Innova, "productor fuera de lo ordinario" menciona sus supuestas múltiples cualidades: "hepatoprotector, contra la diabetes tipos 1 y 2, protege las células de los riñones en caso de insuficiencia renal, antioxidante, para el mayor rendimiento físico (desarrollo muscular) reduce los triglicéridos, en casos de litiasis en riñones y vesícula, anti-depresivo, prevención de cáncer, padecimiento de la piel provocados por el hígado (psoriasis, lupus, etc) para tratar complicaciones en pacientes con SIDA, reduce los efectos de la resaca, dolores de cabeza, fibromialgia, cólicos, varices, asma, indigestión, dermatitis, intoxicación, anorexia, etc.

Decreto gogue: En 1990 se publicó en una revista médica estadounidense, un artículo de los efectos de la hormona de crecimiento humana que es administrada por vía subcutánea, tres veces por semana durante seis meses, se encontraron que los que recibieron la HGH en comparación con los controles, tuvieron incremento en la masa corporal magra y la densidad ósea.

Reflexología.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Jhonatan

La reflexología podal (RTP) es una técnica de terapia cuya finalidad es tratar aquellos puntos dolorosos detectados previamente. Una segunda finalidad es relacionar estos puntos con una enfermedad o dolencia. El médico puede aplicar esta técnica de masaje mientras realiza la historia clínica del paciente, haciendo una exploración del pie que le orientara en el diagnóstico del paciente. No se trata de dejar de lado las exploraciones habituales, sino de poder manejar otra herramienta orientadora. Al paciente se le puede invitar a que la practique él mismo o algún familiar RTP en aquellos puntos dolorosos que el especialista ha detectado. En muchas ocasiones son los propios familiares los que encuentran un beneficio al poder hacer algo que se dan cuenta que tiene un efecto positivo sobre su familiar.

La reflexología es una terapia con origen en China, al rededor del año 4000 a.c. El primer registro histórico data del año 500 a 400 a.c. en los templos cercanos a Kusinara (China) y en el monasterio de Tien Tai, cerca de Pekin. El Dr. W. Fitzgerald la introdujo en el mundo occidental a principios del siglo XIX, al observar que la aplicación de presión en determinadas áreas de pies y manos daba lugar a efectos...

Vudu

El vudu haitiano no es solo una religión recreada por los esclavos africanos en la colonia Francesa llamada la Hispanola que comprendía Haití y la República Dominicana, es por el contrario una religión humanista, un conjunto de tradiciones culturales que constituyen el cemento que une al pueblo haitiano en los momentos de crisis y lo salva de la desesperanza. El vudu procura obtener la invulnerabilidad del creyente por las circunstancias de este con la divinidad superior. De esa forma, el creyente tiende a identificarse con la deidad o con los objetos divinizados, para hacerse invulnerable como la misma divinidad. Es una práctica religiosa pero no está cerrada a la aparición de nuevas divinidades. El hombre es uno con la naturaleza, es uno con sus dioses, es uno con su entorno, el vudu. Los cultos de vudu son sincréticos desde la época colonial, se mezclaron con los cristianos. Cuando escuchamos el término vudu inmediatamente se nos imagina la más terrible de todas las magias de la tierra, empezamos a pensar en dos cosas: muñecos vudu y zombis, estas últimas son los muertos vivientes que salen de sus tumbas por un poderoso hechizo el cual salen a cometer unas

Murillo-Godínez, G. (enero - febrero de 2019). *Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia médica*. Obtenido de Medicina Interna de México:

<https://www.scielo.org.mx/pdf/mim/v35n1/0186-4866-mim-35-01113.pdf>

Saz, P., & Ortiz, M. (septiembre de 2005). *Reflexología podal*. Obtenido de ELSEVIER. Farmacia Profesional: <https://www.elsevier.es/esrevista-farmacia-profesional-3-articulo-reflexologia-podal13078717>

Carrasco, I. R. (26 de mayo de 2015). *Vudú: una visión integral de la espiritualidad haitiana*. Obtenido de Scielo. Memorias: Revista Digital de Historia y Arqueología desde el Caribe:

http://www.scielo.org.co/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S179488862015000200005#:~:text=Es%20una%20pr%C3%A1ctica%20religiosa%20que,se%20mezclaron%20con%20los%20cristianos